

Volker Beck, diputado ecologista alemán de 40 años, quiere protagonizar la primera boda homosexual en el Bundestag, después de que el pasado miércoles el Tribunal Constitucional diera luz verde a la ley que instaura un contrato de vida común para los gays. «Quiero a Jacques y queremos casarnos», declaró ayer Beck refiriéndose a su compañero sentimental, el francés Jacques Kaufmann, de 44 años.

Madonna forma parte ya de la larga lista de famosos que subastan sus pertenencias. Sotheby's ha incluido en su página web www.sothebys.com 70 objetos personales, entre ellos un sujetador diseñado por Gaultier que saldrá a la puja por casi tres millones de pesetas la próxima semana, días antes de la llegada de la cantante a Nueva York para ofrecer un concierto, después de ocho años de ausencia de la ciudad.



Eva Herzigova quiere alejarse del mundo de la moda para dedicarse al periodismo. «Vivo como modelo desde los 16 años y ya estoy cansada», ha declarado la modelo checa, que desde hace un tiempo presenta un programa sobre estilos de vida en la cadena televisiva BBC de Nueva York. Las malas lenguas atribuyen esta retirada de las pasarelas a su edad -27 años- y a que su caché es demasiado caro.

Piedras para Corea

Gernika dona cascotes de edificios derruidos durante el bombardeo para un 'Jardín de la Paz' que se construirá en el país asiático

MANU RUEDA GERNIKA

El simbolismo de Gernika es indudable. La Casa de Juntas, el árbol juradero y el bombardeo que padeció durante la Guerra Civil han contribuido a ello. Retoños y semillas del roble se reparten por el mundo entero. Las demandas recibidas en este sentido por la villa foral proceden desde los puntos más diversos.

Las peticiones también son variopintas. «Nos solicitaron un vestido de boda de mujer de principios de siglo desde Inglaterra, así como un traje de 'gudari' y bombas empleadas en el ataque de 1937, desde Alemania», explicó el portavoz municipal, Imanol Zubizarreta.

La última donación se efectuó ayer: piedras de Gernika para Corea. La Embajada de esta República en Madrid envió una petición formal al Ayuntamiento a principios de mes en la que demandaba su colaboración para participar en la Feria Internacional de Flores de la Isla Anmyun, en la provincia de Chung Cheongman-Do, que se desarrollará entre el 26 de abril y 5 de octubre de 2002.

En el primer escrito, Corea pedía tierra para conformar un 'Jardín de la Paz' que se incluirá en el certamen. En una misiva posterior, cambiaron la petición por piedras, debido a las restricciones de la legislación



CON LABEL. Imanol Zubizarreta entregó las piedras a los representantes del Gobierno coreano. / MAIKA SALGUERO

coreana sobre la importación del primer producto.

La selección de Gernika se une a otras nueve ciudades del mundo que han sido, a lo largo de la historia, víctimas de la barbarie de la guerra. En la feria está previsto que participen treinta países y que la visiten más de un millón de personas. Ni a los organizadores ni a las autoridades locales se les pasó la circunstancia de que la inauguración de la muestra coincidirá con el aniversario del bombardeo de la villa foral, el 26 de abril.

En el acto de entrega, efectuado ayer, un representante municipal donó a Hyun-Seo Kee, director general de la Oficina Comercial del Gobierno de Corea, un lote de cinco piedras, «procedentes de los cascotes de edificios destruidos durante el bombardeo de la Legión Cóndor alemana», apuntó.

«Las enviaremos por valija diplomática la próxima semana», anunció la delegación coreana. «Nuestro pueblo conoce bien el significado de la guerra, por la que padecemos en 1950 entre el norte y el sur», añadió.

Zubizarreta destacó la trascendencia del acto, «como excusa para estrechar lazos de conocimiento y amistad. Entre los regalos, hemos incluido unas guías turísticas. A ver si los coreanos se animan a visitarnos», aventuró.